

3. Dorf-Advent am Eisplatz in Stoffen

Gegen 16.15 Uhr trafen wir uns wieder zu einem Fackelzug am Feuerwehrhaus. Den Kindern und teilweise den Eltern wurde hier eine Fackel überreicht. Als die Dämmerung einsetzte, starteten wir dann durchs Dorf, begleitet durch die Stoffener Feuerwehr in Richtung Eisplatz. Am Eisplatz angekommen, waren heuer auch ohne Schnee, wieder alle von der weihnachtlichen Kulisse fasziniert. Der heiße Kinderpunsch, Glühwein, Caipi, Bratwürste und leckere Waffeln, sorgten bestens für den kulinarischen Teil des Abends. Sehr erfreulich war, dass doch viele neue Gäste, durch ihr kommen diese Adventfeier zu einem wunderbaren Erlebnis in der Adventszeit machten.

Ein großer Dank gilt allen freiwilligen Helfern für's aufbauen, herrichten, verkaufen, durchhalten, sowie das aufräumen.

i.A. Helmut Ettner
1.Schützenmeister
Edelweiß Stoffen

